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风格魅力“星”颖
公益“星星”点灯

采访对象：曹勇

职务：安徽省青少年发展基金会理事长

安徽省希望工程办公室主任

自1992年报纸创刊至今，《市场星报》（原《安徽市场报》）成绩斐然。其中，由本报联

合团省委、省青少年发展基金会主办的安徽省希望工程迎新春爱心慈善晚宴，更是在全

社会产生巨大影响。从2006年至今，慈善晚宴已经成功举办了七届，作为多年的合作者

和热心读者，安徽省青少年发展基金会理事长、安徽省希望工程办公室主任曹勇，日前接

受了本报记者专访。 记者 马冰璐 黄洋洋

在采访中，曹勇告诉记者，

这么多年来，他家一直只订一份

都市报，“这份都市报就是《市场

星报》。”而每天下班后，不管多

累，他都会习惯性地翻看《市场

星报》。说起报纸这些年的变

化，他很有感触，“变化特别大，

不管是内容还是形式，都越来越

好，越来越主流化，特别是最近

10年的变化，非常显著。”

“这些年来，我感觉作为有

影响的都市报，市场星报的风

格魅力通过稿件内容、表现形

式、版面编排等方式得以充分

凸显，报纸的影响力也有了大

幅提升。”通过字里行间，通过

对社会生活的深入探寻和冷静

思考，人们能真切感受到报纸

的社会责任、慈善情怀和公民

意识。

他说，读报时，他总会发现

“惊喜”，“比如，同一个新闻事

件，《市场星报》总能选取最独

特的角度，向广大读者全方位

地展现事件真相，我还发现，星

报对政府出台的相关政策的解

读，既全面准确，又细致清晰。”

“《市场星报》对民生问题的

关注，更是体现了报纸对市民的

关注、关心和关怀。”对于《市场

星报》20年如一日，坚持从市民

角度出发办报，为市民服务，为

市民呐喊，他非常欣赏。

变化：报纸风格魅力凸显，影响力提升

谈及2006年起开始合作举

办的慈善晚宴，曹勇说，这是一

场非常愉快的合作。“6年来，星

报倾力支持慈善晚宴，不论是

报道规模和篇幅，还是报道方

式和形式，都非常好。”对于这

些年《市场星报》的大力支持和

积极参与，他非常感谢。

在合作的6年时间里，他感

触良多，“整个报社从上到下，不

遗余力地参与和支持慈善晚宴，

这让我非常感动。”他说，无论是

报社领导对慈善晚宴的热心支

持，还是员工的敬业精神和专业

能力，都给他留下了深刻印象。

公益：全力支持慈善晚宴，感谢、感动

祝福：在未来绽放
更加夺目的光彩

当谈及《市场星报》的未来发

展，曹勇说，对此，他既充满了信

心，又充满了期待。“作为一个默

契的合作者和热心读者，我希望

星报坚持自己的风格，继续走市

场化道路，使报纸独有的风格魅

力进一步得以彰显。”

对于报纸的未来发展，他

有一个希望，那就是希望《市场

星报》在“媒体之林”的激烈竞

争中脱颖而出，成长为具有时

代风格和独有特色的报纸。“今

年是贵报创刊 20 周年，我还有

一份祝福要送达，祝愿《市场星

报》在未来绽放出更加夺目的

光彩。”

合肥出租车运价今日听证会上“论剑”
第一套、第二套方案都是涨，有没有第三套呢？

程师傅认为虽然提高了等时费，其实

细细算一下也没有多少钱。比如，合肥市

区里面的红灯基本上都在1分钟以上，这

就意味着遇到1个红灯，也就一毛钱。如

果从小东门到三里庵，一共就9个红灯，

也就要多给9毛钱。

李师傅比较支持第二套方案，他给记

者算了一笔账：从火车站到高新区，费用

在30元左右，如果按照第二种方案，15公

里上空贴费每公里加收75%来计算的话，

一趟可以多赚六七块钱，那么的哥们当然

愿意选择在市区外围的道路上跑。

合肥物价局公布的合肥出

租车运价方案有两套，但是两

套方案都离不开一个字“涨”。

首先是起步价，两套方案

都提高到8元2.5公里起步，宾

悦出租车调为9元/2.5公里。

等时费在此次公布的方案

中成为焦点，主要是因为等时费

要大涨。（详见昨日星报报道）

空贴费虽然没有那么抢

眼，但是计算下来，也是小小地

上涨了一下。在公布的两套方

案中，夜间起步价也进行了相

应的调整。统计中记者发现，

合肥大多数百姓的诉求是，“在

市区打的要方便，且价格要符

合合肥常住人口的收入水平。”

作为出租车管理企业方的

诉求是，“低起步价，造成合肥

乘坐出租车群体不断增加，应

该适当加价。”

作为合肥出租车司机方的

诉求是，“起步价低，大大降低

市区拉客积极性。”

读者们呼吁，听证会需要

寻找各方利益平衡点，这样有

利于合肥出租车行业健康发

展，为市民提供更优质的服务。

按照公布的两套听证方

案，起步价将提高，等时费也

可能提高，这样一来，打的价

格将大幅提高。多位读者一

致表示：解决“打的难”，以及

消化油价上涨成本等问题，有

很多途径，能不能别老盯着出

租车调价这一条路？

此外，目前存在的问题

中，例如“路堵”，这可不是打

的人的责任，政府应该为此担

责，或者再给予更多的补贴，

而不是一味就想着涨价，从乘

客身上获取。

“如果采取等时费收费，

出 现 司 机 故 意 低 速 行 驶 咋

办？”来电的读者中，普遍提到

的是等时费上调问题。

“每次打车，目的地都一

样，费用却不一样”。 而对于

读者来说，这一项费用“水分”

很大，谁也不能料到途中有多

堵，堵多长时间，打车费需要

多少。

“等时费可以收，也应该

收，但需要一个合理的标准。”

一位市民向记者介绍，等时费

定的标准，应该让大多数百姓

接受。

许多市民担心，即使听证

会召开，出租车司机保证“涨

了价就回市区”，但很可能在

“长途”仍大于市区利润的前

提下，他们还是不愿意回到市

区拉客。到时候可能是涨了

价，还是打不到车。

很多市民提出，听证会调

价只是个方法，解决出租车司

机长久以来存在的“甩客”、“拒

载”、“宁可不跑也不到市区”才

是根本，“起步价再高，服务意

识和质量跟不上都没用。”

记者 王玉 俞宝强 程兆

备受关注的合肥出租车运价调整听证会，将于今日上午在合肥梅山饭店召开。听证会上，来自利益相关方、专家学者、

政府部门以及消费者参加人等各领域的20名代表，将对两套出租车听证方案现场发表自己的意见。

听证会上究竟哪套方案能够让百姓们接受，或者两套方案同时被推翻，再出一个新的方案，这些疑惑我们都将拭目以

待。今日，星报记者会将近日读者来电的意见和建议进行汇总，带到听证会上，提交给听证方进行参考。星报记者也将进入

听证会现场，记录下现场的方方面面，让读者及时了解听证会的内容实况。

乘客：价再高，服务跟不上都没用

方案：两套方案都是涨

针对记者统计的读者意见，昨日记者

采访了合肥市物价局相关负责人。

据该负责人介绍，目前公布的两套

听证方案，只是用于初步提交听证会。

两套方案并不一定就是“二选一”，方案

中的具体条款，会根据社会大众的意见

和建议，以及听证会的情况作出适当调

整，最后才形成一个实施方案。

今日上午，星报记者将进入听证会现

场，记录听证会的实况。就以上读者提出

的各方面意见和建议，星报记者将全部带

上听证会，提交给听证方。

司机：

两套方案司机各说各的好

物价部门：细节可以调整


